

KLIPING BERITA

SELASA, 18 JANUARI 2022



2022



Fadly Amran, BBA
WaliKota Padang Panjang

Drs. Asrul
Wakil WaliKota Padang Panjang

KLIPING BERITA



PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA



Nama Media : Harian Singgalang

Tujuh Media Online Anugerahi Wako Fadly Amran Tokoh Amazing 2021

PADANG PANJANG - Walikota Padang Panjang H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano dianugerahi sebagai salah satu Tokoh Amazing Sumatera Barat 2021 oleh tujuh pemilik (owner) media online di Sumbar.

Sertifikat Tokoh Amazing 2021 ini diserahkan di kediaman pribadinya di Kota Padang, Minggu (16/1). Penyerahan sertifikat dilakukan owner portal berita, tribunsumbar.com, Mona Sisca disaksikan pemilik media online Relasi Publik, Novrianto, Mimbar Sumbar, Almudazir, klikciar.com, Gusdi, 92news.com, Ade Suharmansyah dan owner kliksumbar.com, Adrian.

Dipilihnya Wako Fadly sebagai Tokoh Amazing 2021, sebut Novrianto, didasari oleh berbagai indikator kerja, kinerja dan pencapaian prestasi selama 2021 yang tak terbantahkan.

"Selain konten publikasi yang dihasilkan Walikota Padang Panjang yang kuat positifnya, juga kegigihan Fadly Amran dalam membangun performance positif pemerintahannya," ujar Novrianto.

Ditimpali Adrian, kerja Fadly yang menjadikan Padang Panjang sebagai kota yang diperhitungkan di Indonesia, terbukti sudah tak terhitung pengakuan lembaga nasional dan pemerintahan di pusat yang mengapresiasinya.

"Selain itu, Fadly yang masih muda memimpin, ternyata mampu membangun citra positif dengan kinerja yang dapat dirasakan masyarakat di Padang Panjang. Fadly itu adalah sosok the real leader amazing di Sumbar," ujar Adrian.

Sementata itu, Ade Suharmansyah menyatakan, penghargaan Anugerah Kebudayaan dari PWI Pusat yang akan diserahkan saat Hari Pers Nasional pada 9 Februari 2022 semakin mengukuhkan dirinya sebagai pemimpin muda sekaligus pemimpin masa depan Sumbar.

Atas penghargaan yang diterimanya ini, Fadly menganggap sebagai kejutan awal 2022 yang diterimanya. "Terus terang, menjadi satu dari tujuh Tokoh Amazing pilihan tujuh media online ini, makin melecet semangat dan pengabdian saya untuk Padang Panjang. Terima kasih abang dan uni atas anugerah ini," ujar Fadly yang tahun ini siap membangun Sport Center termegah di Sumbar di Kota Padang Panjang.

Selain Fadly, penghargaan yang sama juga diberikan kepada Wakil Gubernur Sumbar, Audy Joinaldy, anggota DPR RI, Andre Rosiade, Walikota Pariaman, Genius Umar, Ketua LKAAM Sumbar, Fauzi Bahar, Walikota Bukittinggi, Erman Safar, dan Ketua Umum PKPS, S. Budi Syukur. (205)



ANUGERAH - Walikota Padang Panjang H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano menerima anugerah Tokoh Amazing Sumatera Barat 2021 oleh tujuh pemilik (owner) media online di Sumbar. (ist)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Padang Ekspres



PENILAIAN: PDAM Padangpanjang gelar *assessment* peningkatan kompetensi tingkat Muda selama 5 hari ke depan sejak Senin (17/1).

Assessment Kompetensi, PDAM Hadirkan 3 Pakar

Padangpanjang, Padek— Menggandeng Lembaga Sertifikasi Profesional Air Minum Indonesia (LSP AMI), PDAM Padangpanjang gelar *assessment* peningkatan kompetensi tingkat Muda selama 5 hari ke depan sejak Senin (17/1). Program besar yang belum banyak dilakukan perusahaan air minum di Sumbar itu, diikuti sedikitnya sebanyak 14 orang dari PDAM Padangpanjang dan 4 orang dari Tanahdatar, Agam dan Payakumbuh.

Direktur PDAM Padangpanjang, Adrial A Bakar menyebut kegiatan itu merupakan sertifikasi profesi manajerial sebagai syarat bagi karyawan untuk peningkatan karir dan promosi jabatan setingkat Kasubag ke bawah. Hal ini juga disebutkan sebagai wujud profesionalitas manajemen PDAM Padangpanjang. "Tingkatkan dari sertifikasi profesi ini adalah Muda (Subag), Madya (Kabag) dan Utama (Direktur). Karyawan minimal masa kerja 5 tahun, merupakan ujung tombak kaderisasi yang berpeluang dipromosi menjabat Kepala Subag. Karena itu mereka harus mengantongi sertifikat

kompetensi dari lembaga resmi seperti LSPAMI," beber Adrial yang juga selaku narasumber.

Pentingnya *assessment* kompetensi tersebut, disampaikan sebagai wujud peningkatan SDM terhadap kualitas layanan. "Guna mencapai kualitas layanan yang hebat, maka SDM perusahaan harus berkualitas dan mapan di bidangnya," tutur Adrial.

Menyikapi hal tersebut, Adrial mengaku pihaknya untuk *assessmen* ini mendatangkan tiga pakar nasional dari berbagai kompetensi. Masing-masing Cece Sutapa (Sekretaris Lembaga Sertifikasi Profesi Air Minum Indonesia - LSP AMI), Henry Darwin (Konsultan Air Bersih) dan Kirdi Putra (Pakar Ekspresi).

"Narasumber yang kita datangkan merupakan pakar di bidang kompetensi terkait, yang terlaksana berkat dukungan sejumlah pihak sponsor. Diantaranya Bank Nagari, Nagari Syariah, BNI, CV. Aditya Pratama, PT. Arita Prima Indonesia. Tbk dan CV. Ratu Jaya," pungkas Adrial. (wrd)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Rakyat Sumbar

Fadly Amran Terima Penghargaan Tokoh Peduli Peristiwa Situjuh

Guguk Malintang, Rakyat Sumbar—Walikota Padangpanjang Fadly Amran menerima penghargaan tokoh yang peduli Peristiwa Situjuh Batua.

Penghargaan tersebut diterima Staf Ahli Bidang Kemasyarakatan dan SDM, Yas Edizarwin, SH dalam kegiatan upacara peringatan Peristiwa Situjuh Batua yang ke-73 di Lapangan Chatib Sulaiman Situjuh Batua, Sabtu (15/1).

Kepala Dinas Sosial, Pengendalian Penduduk, Keluarga Berencana, Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (DSPPKBPPA), Osman Bin Nur menyebutkan, peristiwa Situjuh Batua diperingati dengan mengadakan upacara bendera dan ziarah ke Taman Makam Pahlawan.

"Alhamdulillah, di peringatan yang ke-73 ini, Walikota Padangpanjang Fadly Amran diberikan penghargaan karena telah peduli dalam peristiwa ini," katanya.

Selain Wako Fadly, penghargaan ini juga diterima Gubernur Sumbar Mahyeldi, mantan Gubernur Sumbar, Gamawan Fauzi, Bupati Limapuluh Kota, Safaruddin, Wali Kota Payakumbuh, Riza Fahlevi dan Hakim Agung, Irfan Fachruddin.

Khusus untuk Wako Fadly diapresiasi karena telah kukuh memperjuangkan Chatib Sulaiman sebagai Pahlawan Nasional.

"Semoga dengan adanya penghargaan ini, di tahun 2022 nanti gelar Pahlawan Nasional dapat diperoleh untuk Chatib Sulaiman," harapnya. (ned)



WALIKOTA Padangpanjang Fadly Amran menerima Tokoh Amazing 2021 dari sejumlah Pemimpin Redaksi media online di Sumbar.

Fadly Amran Dianugerahi Tokoh Amazing 2021

Guguk Malintang, Rakyat Sumbar—Walikota Padangpanjang Fadly Amran dianugerahi sebagai salah satu Tokoh Amazing Sumatera Barat 2021 oleh tujuh pemilik (owner) media online di Sumbar.

Sertifikat Tokoh Amazing 2021 ini diserahkan di kediaman pribadinya di Kota Padang, Ahad (16/1). Penyerahan sertifikat dilakukan owner portal berita tribusumbar.com, Mona Sisca disaksikan pemilik media online Relasi Publik, Novrianto, Mimbar Sumbar, Almuhammad, klikstiar.com, Gusdi, 92news.com, Ade Suharmansyah dan owner kliksumbar.com, Adrian.

Dipilihnya Wako Fadly sebagai Tokoh Amazing 2021, sebut Novrianto didasari oleh berbagai indikator kerja, kinerja dan pencapaian prestasi selama 2021 yang tak terbantahkan.

"Selain konten publikasi yang dihasilkan Wali Kota Padang Panjang yang kuat positifnya, juga kegigihan Fadly Amran dalam membangun performance positif pemerintahannya," ujar Novrianto.

Ditimpali Adrian, kerja Fadly yang menjadikan Padangpanjang sebagai kota yang diperhitungkan di Indonesia, terbukti sudah tak terhitung pengakuan lembaga nasional dan pemerintahan di pusat yang mengapresiasinya.

"Selain itu, Fadly yang masih muda memimpin, ternyata mampu membangun citra positif dengan kinerja yang dapat dirasakan masyarakat di Padangpanjang, Fadly itu adalah sosok the real leader amazing di Sumbar," ujar Adrian.

Sementara itu, Ade Suharmansyah menyatakan, penghargaan Anugerah Kebudayaan dari PWI Pusat yang akan diserahkan saat Hari Pers Nasional pada 9 Februari 2022 semakin mengukuhkan dirinya sebagai pemimpin muda sekaligus pemimpin masa depan Sumbar.

Atas penghargaan yang diterimanya ini, Fadly menganggap sebagai kejutan awal 2022 yang diterimanya.

"Terus terang, menjadi satu dari tujuh Tokoh Amazing pilihan tujuh media online ini, makin melecut semangat dan pengabdian saya untuk Padangpanjang. Terima kasih abang dan uni atas anugerah ini," ujar Fadly yang tahun ini siap membangun Sport Center termegah di Sumbar di Kota Padangpanjang.

Selain Fadly, penghargaan yang sama juga diberikan kepada Wakil Gubernur Sumbar, Audy Joinaldy, anggota DPR RI, Andre Rosiade, Wali Kota Parlaman, Genius Umar, Ketua LKAAM Sumbar, Fauzi Bahar, Wali Kota Bukittinggi, Erman Safar, dan Ketua Umum PKPS, S. Budi Syukur. (ned)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Rakyat Sumbar

Tukang Sol Sepatu Dipindah ke Lokasi Baru



TUKANG Sol Sepatu yang berada di kawasan baru di Bagian Kanan Pasar Pusat Padangpanjang.

Pasar Baru, Rakyat Sumbar—Terhitung sejak Sabtu (15/1), semua tukang sol sepatu yang berada di samping jalan Gedung M. Syafei dipindahkan ke tempat baru, samping Pasar Pusat Padangpanjang. Tepatnya bagian sebelah barat pasar dekat parkir.

Kepala Bidang Pengelolaan Pasar Romi Ar Rahman mengatakan, pemindahan dilakukan pihaknya bekerja sama dengan Satuan Polisi Pamong Praja dan Pemadam Kebakaran (Satpol PP Damkar). Sebelumnya sudah disosialisasi ke seluruh pelaku usaha sol sepatu.

"Sosialisasi telah kita lakukan sejak tahun 2021. Selain kita sebagai pemerintah berkewajiban un-

tuk menata kota, juga harus mencari solusi bagi pelaku usaha yang mengganggu fasilitas umum. Dengan adanya diskusi dan sosialisasi bersama pelaku usaha sol sepatu, hasilnya mereka bersedia menempati area parkir barat sebagai tempat usaha baru. Kita juga menyiapkan fasilitas demi kenyamanan pelaku usaha. Barulah di Desember 2021 lalu kami bisa memenuhi fasilitas untuk mereka dan eksekusi pemindahan di Januari ini," jelas Romi.

Untuk saat ini, tambah Romi, jumlah lapak tersedia 12 unit untuk pelaku usaha sol sepatu.

Romi berharap dengan pemindahan ini membawa perubahan dalam pe-

nataan kebersihan dan kenyamanan masyarakat dan menambah minat pengunjung ke Pasar Pusat.

Sementara itu, Mardianis salah seorang tukang sol sepatu, merasa bersyukur telah diberikan tempat yang layak oleh Pemko Padang Panjang.

"Biasanya kami di pinggir jalan tanpa tempat. Saat ini sudah diberikan tempat," katanya.

Begitu juga dengan Amrita Idrus. Ia berharap masyarakat segera tahu tempat baru ini dan omzetnya kembali naik seperti dulu lagi.

"Kalau bisa ada bantuan dari Pemko untuk kami, karena saat ini kami benar-benar butuh dana untuk kehidupan sehari-hari," kata mereka. (ned)



Nama Media : Harian Khazanah

Dewan Pendidikan Gelar Pelatihan Project Base Learning

Padang Panjang, Khazanah - Dewan Pendidikan Kota Padang Panjang bekerja sama dengan Diniyyah The Training Center menggelar pelatihan Project Base Learning bagi guru SMP pada Senin (17/1) dan guru MTs dan MA, Selasa (18/1), di Aula Diniyyah Puteri.

Pelatihan ini merupakan upaya untuk memberikan wawasan kepada guru tentang pelajaran berbasis proyek (kini disyaratkan dalam kurikulum 2022). Sehingga para guru mampu membimbing siswa dalam menghasilkan proyek dari materi pelajaran yang sudah didapatkan.

Kegiatan hari pertama untuk guru SMP se-Kota Padang Panjang ini dibuka Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan (Disdikbud), M. Ali Tabrani. Adapun narasumber yaitu Ketua Dewan Pendidikan, Fauziah Fauzan El Muhammadiyah, dan Dr. Laili Ramadani.

Ali Tabrani mengapresiasi Dewan Pendidikan sudah sangat peduli dengan pendidikan di Kota Padang Panjang dengan langsung memberikan pelatihan kepada guru begitu juga dengan Diniyyah The Training Center.

"Mudah-mudahan kegiatan ini memberikan pencerahan kepada guru di lingkungan pendidikan Kota Padang Panjang," katanya.

Lebih lanjut, kata Ali, saat ini kurikulum yang diterapkan ialah kurikulum prototipe, melanjutkan arah pengembangan kurikulum sebelumnya, diarahkan kepada project base learning.

"Rohnya sudah ada dari dulu, pembelajaran yang bermakna harus ditemukan di lapangan dan dapat dijalankan dalam kehidupan sehari-hari," ujarnya.

Kemudian, tambahnya lagi, mendorong anak mampu memiliki karakter pelajar Pancasila. Dengan enam karakter yaitu beriman bertaqwa dan berakhlak mulia, mandiri, berkebhinekaan global, gotong royong, bernalar kritis dan mandiri.

Sementara itu, Fauziah Fauzan berharap pelatihan ini bisa dikembangkan para guru. Kemudian mampu menjadi percontohan bagi daerah lain.

Diniyyah Putri, sebut Fauziah Fauzan, sudah mengembangkan Project Base Learning sejak 2015. ■ Paulhendri

Rakerda PRSI Sumbar

Padang Panjang, Khazanah— Untuk mengurus olahraga dibutuhkan profesionalitas dalam pembinaan yang berkelanjutan dan punya organisasi yang memiliki SOP (standar operasional prosedur) yang tersusun dengan baik.

Hal tersebut disampaikan Wali Kota Fadly Amran, Datuak Paduko Malano dalam Rapat Kerja Daerah (Rakerda) Pengurus Provinsi Persatuan Renang Seluruh Indonesia (PRSI) Sumatera Barat (Sumbar) yang digelar di Pendopo Rumah Dinas Wali Kota, Sabtu malam kemarin. Wako Fadly menambahkan, dalam membina olahraga juga dibutuhkan sportivitas. Berbicara olahraga adalah tujuan bersama. Olahraga untuk kesehatan, baik itu kesehatan mental, fisik, budaya lingkungan dan sebagainya. Namun muaranya tetap jiwa sehat terdapat raga kuat, mental pun kuat.

"Semoga dengan Rakerda ini akan terwujud semua cita-cita kita nantinya," kata Fadly.

Fadly juga menyinggung terkait niatnya jadi tuan rumah Porprov sesuai dengan visi dan misi yaitu membangun *Sport Center* di Padang Panjang.

"Inshaa Allah nanti apabila sudah dibangun, Sport Center ini akan memiliki lapangan serba guna. Ada lapangan voli, basket, tenis. Ada panahan dan lapangan indoor. Khusus untuk aquastic, akan memakan biaya yang tersendiri. Ini akan diwujudkan juga nantinya," ungkapnya.

Ketua PRSI Sumbar, Mulyadi menyampaikan, kegiatan rakerda ini dilaksanakan untuk persiapan atlet dan pelatih

■ Paulhendri.



M. Ali Tabrani

KLIPING BERITA



KOMINFO
Padang Panjang



Kominfo Padang Panjang



Jalan Prof. M. Yamin Nomor 2



diskominfo.padangpanjang@gmail.com